

BROADCAST

NasDem Bungo Gelar Orientasi Dan Pembekalan Caleg Menuju Pemilu 2024

Dia Wisda - BUNGO.BROADCAST.CO.ID

Oct 16, 2023 - 11:33



BUNGO- DPD Partai NasDem Kabupaten Bungo menggelar orientasi dan pembekalan bagi calon legislatif pada Pemilu 2024. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Hotel Independet, senin (16/9/2023).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut ketua DPW Nasdem provinsi Jambi Drs

H. Syarif Fasha, M.E, Ketua DPD Kabupaten Tebo Syaful Anwar, Ketua DPD Kabupaten Bungo Jumiwan Aguza, S.M, dan seluruh anggota PAC partai Nasdem.



Kegiatan ini dibuka secara langsung oleh Ketua DPW Partai NasDem Provinsi Jambi sekaligus Wali Kota Jambi, Syarif Fasha dan diikuti oleh seluruh Caleg DPRD kabupaten Bungo, DPRD Kota Jambi, juga sebagian Caleg DPR RI dan sebagian Caleg DPRD Provinsi dapil Kota Jambi.

Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Bungo Jumiwan Aguza , pada kegiatan tersebut menekankan kepada seluruh Bacaleg untuk mengikuti materi yang akan disampaikan dalam kegiatan tersebut.



Ia menyebutkan Partai NasDem menargetkan memenangkan Pemilu Legislatif dan Pemilihan Presiden pada tahun 2024 mendatang. Untuk itu dibutuhkan strategi dan sistem kerja yang akan dirumuskan secara bersama sama dalam kegiatan tersebut.

“Kita tidak saja menargetkan menang pada Pileg namun juga harus memenangkan Pasangan Calon presiden kita Anies – muhaimin,” katanya.

Ditempat yang sama Ketua DPW NasDem Provinsi Jambi, Drs H.Syarif Fasha, M.E juga menegaskan soal target Partai NasDem tentang kemenangan Pemilu 2024.

Fasha mengajak seluruh caleg untuk bekerja sama dan kompak dalam pemilu tahun ini.

"Saya sarankan semua caleg di setiap Dapil untuk tandem, bekerja sama agar kita bisa mencapai apa yg kita inginkan dan tujuan tandem ini akan saling menguntungkan", ucapnya.

Karena kita ingin menang lebih. Yang artinya menang lebih secara kuantitatif dari Pemilu sebelumnya," pungkasnya.

Selain menargetkan menang lebih pada pemilihan legislatif, NasDem juga harus memenangkan Anis Baswedan dan Muhaimin Iskandar dalam pemilihan presiden dan wakil presiden.(Dya)